

La UJI retoma sus clases en marzo con el nivel más bajo de contagios - El Mundo Castellón al Día - 12/03/2021

La UJI retoma sus clases en marzo con el nivel más bajo de contagios

Desde el pasado 22 de febrero al 7 de marzo la Jaume I ha registrado solo 5 positivos por Covid-19, de los que 4 son de estudiantes y uno del cuerpo docente e investigador

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La alerta sanitaria provocada por la Covid-19 se ha relajado en el campus público castellanense, que ha permanecido cerrado a prácticamente todo el alumnado durante el mes de febrero. Tal y como se desprende de la última estadística, que abarca desde el pasado 22 de febrero al 7 de marzo, el número de contagios se ha reducido respecto a los datos de la anterior quincena, pasando de una docena de contagios a tan solo 5, lo que representa una caída del 58,3%.

De hecho, los positivos entre la comunidad educativa de la UJI constituyen la cifra más baja conta-

Recordar que el pico de positivos entre los estudiantes se remonta a la segunda quincena de enero, cuando se sumaron 149 nuevos positivos entre el alumnado de la universidad pública castellanense.

De igual manera, entre la plantilla docente e investigadora de la UJI la incidencia del virus también ha sido mínima en esta última quincena (del 22 de febrero al 7 de marzo) ya que tan sólo se ha comunicado un positivo, lo que representa una caída de los contagios por Covid-19 del 75%.

Por su parte, el personal de administración y servicios de la UJI, integrado por más de 650 empleados no ha comunicado en esta última estadística ni un solo contagio.

La UJI ha doblegado así claramente la curva de contagios por la Covid-19 ya que en estos momentos el contagio entre los estudiantes universitarios sólo significa un 0,03% del total del alumnado de la UJI y, de igual manera el positivo registrado entre el personal docente e investigador sólo supone también el 0,06% del total del PDI.

No obstante, si analizamos el impacto total de la pandemia en el actual curso universitario los

porcentajes de afección crecen ya que desde que se inició el recuento de la situación epidemiológica (finales de octubre hasta el 7 de marzo) el número de estudiantes que se han contagiado suman casi medio centenar (497), cifra que representa un 4,2% del total del alumnado, que se sitúa en 11.580 estudiantes. Por centros la Escuela de Tecnología es la que cosecha



Estudiantes de la UJI, durante una clase. Eugenio Torres

mayor afección, acumulando un 4,57% de los casos positivos en relación con el total de alumnos del centro. Por contra la que suma menor afección de positivos es la Facultad de Jurídicas, aunque suma un 4,01% del total de alumnos.

En cuanto al personal docente e investigador han resultado contagiados un total de 71 profesores e investigadores, dato que represen-

ta el 4,6% en relación al total del colectivo laboral, que suman los 1.542 profesionales.

El sector laboral del personal de administración y servicios (PAS) de la UJI es el que menos se ha contagiado. De hecho, en estos cuatro meses de curso sólo ha sumado 18 contagios, lo que representa el 2,7% del total de la plantilla PAS, integrado por 653 profesionales.

DIVULGACIÓN

ORGANISMOS BUENOS PARA LA AGRICULTURA

La UJI celebrará una jornada el 26 de marzo sobre el uso de organismos beneficiosos en agricultura. Organizada por el grupo de investigación Metabolic Integration and Cell Signaling, en colaboración con la Diputación y el consorcio Intomed-Prima, la jornada abordarán temas como las micorrizas y su significado en sistemas agrícolas y forestales, la mejora de la protección del olivo con soluciones emergentes o el impacto de las micorrizas en cítricos frente a la plaga de la araña roja.

bilizada desde que se inició el curso universitario y se comenzó a registrar la situación epidemiológica de la Covid-19 en la Jaume I.

Por segmentos, el alumnado de la UJI sólo ha comunicado en esta última quincena 4 contagios, alejándose así de los 7 anteriores, y a mucha distancia de los 44 que se comunicaron hace tan sólo un mes (del 25 de enero al 7 de febrero).